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こんにちは 連絡係の稲垣です。新型コロナウィルスの都心における拡大は、少

し穏やかになって来たか。だんだんマヒして分からないが、過去更新、っていう

数字にはなっていない。かたやこの東海三県下においては月曜日最大だったり

数字は更新し続けている様子。今回は都会から地方に拡大しているそんな印象

を持つ推移です。 

さて、各務原市内の情報を頂きました。ご確認の上、会員の皆様へ転送願います。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 様 

 

いつも大変お世話になっております。 

社会福祉法人成光会 特別養護老人ホーム菜の花にて発生した新型コロナウイ

ルス感染症について、添付ファイルの通り、終息のご報告させていただきます。

会員の皆様へメールの配信をお願いいたします。大変ご迷惑をおかけ致します

が、何卒よろしくお願いいたします。 
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